

с 24 июля from July 24

650

749

~~824~~

957

~~т50~~

762

Дополнительные изменения в Марьино и Люблине

- 650** Укорачивается до **М**¹⁰ Марьино. Для проезда по Батайскому проезду пользуйтесь маршрутами **957** **646** **762**
- 749** Будет начинать работу раньше: от **D2** Перерва в 5:01 (вместо 6:12) с прибытием к открытию **М**¹⁰ Братиславская в 5:35
- ~~**824**~~ Объединяется с маршрутом **957**
- 957** От **М**¹⁰ Братиславская поедет через улицу Перерва, Братиславскую и Новомарьинскую улицы, Перервинский бульвар, Поречную улицу и Луговой проезд к **М**¹⁰ Марьино. Обрато той же трассой. Посадка у **М**¹⁰ Марьино в сторону Подольской улицы переносится ближе к метро на другую сторону Новочеркасского бульвара. Для проезда от **М**¹⁰ Марьино на Батайский проезд рекомендуем использовать остановку автобусов **957** **646** **762** «Марьино-2» на Люблинской улице
- ~~**т50**~~ Объединяется с маршрутом **650**, интервалы на котором сократятся. Для проезда до конца Донецкой улицы пользуйтесь маршрутом **т74**
- 762** От **М**¹⁰ Братиславская поедет односторонним кольцом по улице Перерва, Братиславской и Новомарьинской улицам к **М**¹⁰ Марьино, далее — своей прежней трассой. Для проезда в сторону Перервинского бульвара пользуйтесь маршрутами **853** **957**

More changes to bus routes in Maryino and Lyublino Districts. Route 650 will be shorter to **М**¹⁰ Maryino. Take routes 957, 646 and 762 on Batayskiy Drive. Route 749 will start operation earlier, departing at 5:01 a.m. (instead of 6:12 a.m.) from **D2** Pererva and arriving at **М**¹⁰ Bratislavskaya by its opening at 5:35 a.m. Route 824 will be merged with route 957. Route 957 will run from **М**¹⁰ Bratislavskaya via Pererva, Bratislavskaya, and Novomaryinskaya Streets, Perervinskiy Boulevard, Porechnaya Street, and Lugovoy Drive to **М**¹⁰ Maryino, and return along the same route. The langing towards Podolskaya Street is movrd closer to Metro Station to the other side of Novocherkasskiy Boulevard. To run from **М**¹⁰ Maryino to Batayskiy Drive, its recommend to use a bus stop of buses 957, 646 and 762 Maryino-2 on Lyublinskaya Street. Route т50 will be merged with route 650, which will run more frequently. Take route т74 to get to the end of Donetskaya Street. Bus 762 wil make a one-way loop from **М**¹⁰ Bratislavskaya via Pererva, Bratislavskaya, and Novomaryinskaya Streets to **М**¹⁰ Maryino, and then along its regular route. Take route 853 and 957 running towards Perervinskiy Boulevard

